

6/23 和ろうそく絵付け体験

6/23(金)に、英国研修旅行を控えた国際文化情報学科2年生と夏休みにオーストラリア海外研修に参加する普通科の生徒を含めた22名を対象に、「和ろうそく絵付け体験」を実施しました。講師に地元の西宮市で和ろうそくの制作に携わる「(有)松本商店 代表取締役 松本恭和様」をお招きしました。

和ろうそくの歴史や材料について、ご講義して頂き、実際に絵付けの体験をしました。初めての体験にも関わらず、個性豊かな色とりどりの作品が非常に多かったです！ご家族のお土産やホームステイ先のプレゼントにするようですよ！

和ろうそくの歴史について学びました！！

どんな絵にするー??
みんなで相談しながら、
作りました！



真剣そのもの！！



完成しましたー！！

夏らしい爽やかな
作品が多かったです！



天国にいる亡くなった方へ
素敵なお花が届くように、
思いを込めて作品を描かれ
るそうです。



<絵付け体験を終えて(生徒感想文)>

★実際に体験してみて、より繊細さが求められる作業が難しかったが楽しくできました。同時に改めて職人さんのすごさを感じました。

★伝統文化の和ろうそくを作る場所が地元の西宮にあることが誇りです。今回のことをきっかけに西宮のこと・日本のことをより深く学びたいと思うようになりました。

★職人さんに「これ、いいねー！」などと優しく気さくに話しかけていただきとても楽しい時間を過ごすことができました。

★日本のろうそく文化をこれからも大切にしていける必要があると感じました。

イギリス研修旅行で今回学んだことを日本文化として紹介したいと思いました。